

7/8 7/9 7/16 **貴重な夏の体験!**

少年少女つどい大会

少年少女つどい大会が青少年相談員光支部の主催により、7月8、9日の2日間、町民会館などを会場に行われました。

参加した小学6年生112名は、レクリエーションで汗を流しながらお互いの親睦を深め、青少年相談員の指導を受けながら夕食のカレー作りにも挑戦しました。

家庭を離れての宿泊、そして団体での生活をしたことにより、児童たちは協力や仲間づくりの大切さ、ルールを守ることの責任感などを学び、たくさんの貴重な体験をすることができました。



カレー作りに挑戦(少年少女つどい大会)

8/5 8/6 8/19 8/20

**初めての
日本舞踊に胸をオドらせて**

町民会館で8月5日、6日、19日、20日の4日間、舞踊こども教室が開催されました。

日本の長い歴史と伝統の中から生まれた伝統文化を子どもたちに伝え、継承しようと舞踊こども実行委員会が行なった事業で、町内の小学生たちが集まり慣れないゆかた姿に最初は緊張した様子でしたが、初めての日本舞踊を楽しんでいました。



初の日本舞踊を真剣なまなざしで!!

海のつどい大会

屋形海岸で青少年相談員横芝支部の主催により、7月16日、海のつどい大会が行われました。

海岸クリーン作戦では、小枝や空き缶などのゴミが回収されました。

地引網では小魚などがたくさんとれ、宝探しゲームではくじを引き当てようと、児童達は大きな歓声をあげていました。

横芝光町文化スポーツ振興財団と共催で行われたカヌー体験は、順番待ちとなる大人気でした。



お魚たくさんとれるかな(海のつどい大会)



東関東大会3年連続出場!
光ウインドオーケストラ

8/6



第48回千葉県吹奏楽コンクールが8月6日、君津市民文化ホールで行われ、光ウインドオーケストラが一般A部門で3年連続金賞を受賞し、9月17日に千葉県文化会館で行われる第12回東関東吹奏楽コンクールへ千葉県代表(7団体が出場)として出場します。

東関東大会へは3年連続出場となり、団員一同、再びステージに立てる喜びや安堵の表情を浮かべていました。東関東大会では県大会以上に演奏曲の情景を繊細かつ冷静に表現できるよう、更なる飛躍を誓い、練習に取り組んでいます。

今後ますますの活躍を期待します。